

# マイタウン 2014年3月号に掲載

内科



福本 学

## ノロウイルスの検査について

腹痛、嘔吐、下痢などのおなかの症状に加えて発熱があると、ノロウイルス感染を疑い、本人や家族、職場の人からノロかどうか調べてほしいとの希望で受診する人がいます。「ノロウイルス抗原検査」は、糞便中のノロウイルスを検査キットで検出するもので、3歳

未満と65歳以上の人。悪性腫瘍のある人・抗がん剤治療中の人などを対象に健康保険が適用されています。検査のできる医療機関はまだあまり多くありません。しかしこの検査では、感染していても陽性とならない場合もあり、ノロウイルスに感染していないことは確認できないため、インフルエンザの場合と同様「かかっていない証明」はできません。インフルエンザと違うのは、ノロウイルスそのものに有効な薬がないことで、治療は他のウイルス性胃腸炎と同じように、整腸剤などの薬および、脱水状態となっていれば点滴などを行います。

未満と65歳以上の人。悪性腫瘍のある人・抗がん剤治療中の人などを対象に健康保険が適用されています。検査のできる医療機関はまだあまり多くありません。しかしこの検査では、感染していても陽

内科

新百合山手福本内科  
☎ 044-955-8877

麻生区万福寺 6-7-2

メディカルモリノビル 2F

<http://www.fukumotonaika.jp>

